

Miltiade Evert est réélu à la tête du parti conservateur grec

ATHÈNES. Miltiade Evert, 57 ans, a été réélu, vendredi 4 octobre, président de la Nouvelle Démocratie, le parti conservateur grec battu aux élections législatives du 22 septembre par les socialistes du PASOK. M. Evert avait démissionné le soir du scrutin, mais il était revenu sur sa décision une semaine plus tard et s'était porté candidat à sa propre succession. Il a devancé son rival, Georges Souflias, de 20 voix sur les 191 votants d'un collège regroupant les députés, eurodéputés et délégués des fédérations de la Nouvelle Démocratie.

M. Souflias, 55 ans, modéré et réformiste, avait exprimé la nécessité de moderniser le mouvement pour récupérer les électeurs centristes gagnés par le PASOK. Il avait obtenu le soutien de deux ténors néolibéraux du parti : l'ancien ministre de l'économie, Stéphanos Manos, et Dora Bakoyannis, la fille de l'ex-premier ministre, Constantin Mitsotakis. M.M. Evert et Souflias ont tous deux lancé un appel à l'unité du parti, déchiré par de vives dissensions attisées par la guerre de succession. - (Corresp.)